

El Salón de Actos del Instituto Fray Pedro de Urbina se quedó pequeño el pasado miércoles al acoger la fiesta de graduación de los alumnos de 2º de Bachillerato y de Ciclos Formativos que acaban de terminar el curso. Familiares, amigos y profesores acompañaron al casi centenar de alumnos que, con sus mejores galas, se despedían del Centro en el que han estudiado los últimos años. Con una actuación musical protagonizada por los propios alumnos se inició un sencillo acto en el que hubo palabras de agradecimiento, imágenes evocadoras del tiempo compartido, entrega de diplomas y un piscoalbis final antes de que los alumnos marcharan a despedir con cena y baile su andadura en el Instituto. No todos se despedían del todo: esa misma tarde los profesores habían puesto las notas y unos cuantos de los “graduados” todavía se quedan con asignaturas pendientes. Eso sí, según informa el equipo directivo del Fray Pedro, no fue fácil adjudicar las cinco matrículas de honor que por cupo podían otorgarse: pese a tener una calificación de más de nueve de media, varios alumnos se quedaron en puertas de la matrícula porque ya había cinco personas, chicas todas ellas, que se acercaban peligrosamente al diez. Un buen punto de partida para afrontar la última prueba que les espera a quienes se preparan para la universidad: el controvertido examen de selectividad que habrán de realizar dentro de unos días. ¡Suerte!.

Este año el [discurso de los alumnos](#) corrió a cargo de Yaiza, Adriana y Dani.